
自分たちで作り上げる運動会 こうご期待

１１月２日（土）の運動会に向け、各学年、個々および集団の最大限の力を発揮できることを目指し取組み

真っ只中です。現在の教育活動では、教師の一方的な指導ではなく、子どもたちが自分たちの活動を振り返

り、どうすればよりよくなるのか考え、工夫することが求められており、運動会でも練習録画を見て、表現活動を

振り返ったり、互いに走るフォームをチェックして助言し合ったりしています。

本校の運動会における目指す子どもたちの姿は以下のとおりです。

○体を精一杯動かし、みんなと競技や演技をすることを楽しむことができる。

○自分や友だち、それぞれの努力を認め合うことができる。

○準備や練習、運営、演技内容等に自分たちの考えを生かし、子どもたち自身で考え、最後までやりぬく

ことができる。

体育委員会では、準備・整理体操で行うラジオ体操の正しいやり方動画を作成し、全てのクラスで見られる

ように配信を始めました。創られた動画を見ると、真剣な表情の体育委員がポイントとなる体操の動きを丁寧

に行っていることがよく分かります。体育委員みんなで気をつけてほしいポイントを考え選び、発信することは、

自分たちで課題を解決しようとする姿で、目指す子ども像です。

自分たちで作り上げる運動会、楽しみにしていて下さい。

運動会の延期パターンについて■

９月３０に配布した「運動会開催について」でお知らせしたように、運動会を延期する条件は、雨天の他、感

染症のため学級閉鎖している場合です。延期するパターンが順延や１週間延期があります。ご確認ください。

雨天の場合は、順延です。 ２日（土）→３日（日）→４日（月）、翌週９日（土）、１０（日）、１１日（月）、・・・

です。

１１月１日の時点で学級閉鎖しているクラスがある場合は、１週間延期です。

２日（土）→９日（土） ※以降、順延とし、１０日（日）、１１日（月）、・・・

※９日（土）以降も学級閉鎖解除の見通しがつかない場合には、１８日（月）以降、

学年別に実施予定です。

延期連絡は、早々に行うよう心がけていますが、場合によっては判断・連絡が遅れることが想定されます。ご

迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いします。
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サンパークを活用した水泳指導について

１０月２３日に配布した「来年度の水泳指導につ

いて」でお知らせしたように、３人のプロスタッフ指導

による子どもたちの泳力向上、常時４人以上の職員

体制による安全確保を優先し、令和７年度以降も本

校はサンパークプールを活用し水泳指導を行うこと

にしました。

今年度は６月から１０月までの指導期間でした

が、来年度は５月から７月を水泳指導期間とし、また

指導日の間隔を１週間以上空けず、前回の指導内

容を忘れないように計画します。

指導日数は今年度のように３日または、１日増や

して４日にする予定ですが、他のカリキュラムの調整

が必要で、現段階では未確定です。

学校サンパーク間を往復する時間を有意義に使

うために、往路ではその日の子どもたちのめあてを

確認したり、そのためにどのような練習をするのか車

内で交流させたりします。復路では、今回の練習を

振り返り、次回の課題を確かめさせたり、仲間の頑

張りを交流したりしていきます。

サンパークプールを活用することで、本校プール

の改修工事は一旦中止しますが、今後、本校プール

を活用し水泳指導を行うようになれば、改修工事の

ための予算を町当局に要望していきます。

サンパークプールを活用した水泳指導について、

ご質問やご要望などがありましたら、遠慮なく学校ま

でお問い合わせ下さい。

認証

１０月２３日（水）、後期任命式を行いました。各クラス、学級委員長および副委員長、各委員会委員長およ
び副委員長です。今回は各クラス委員長等を紹介します。
誰にとっても安心･安全･快適なクラスを築いていけるよう、力を発揮してくれることを期待しています。

お詫び：１０月２８日発行第１４号通信に不備がありました。お詫びして以下のように訂正します。
○：修学旅行や社会見学の意義について、第１１号の学校だよりで紹介したように、
×：修学旅行や社会見学の意義について、○号の学校だよりで紹介したように、

学年 名前 役職 学年 名前 役職

２年 西谷　紬乃 学級委員長 ５年 山本　悟暉 学級委員長

２年 刀根　妃星 学級副委員長 ５年 青木　晃祐 学級副委員長

３年 北　結菜 学級委員長 ６年１組 山本　隆晟 学級委員長

３年 土山　瑛真 学級副委員長 ６年１組 齋藤　有里 学級副委員長

４年 村田　桃香 学級委員長 ６年２組 鍬形　虎珀 学級委員長

４年 齋藤　麻里 学級副委員長 ６年２組 三村　涼介 学級副委員長
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